## Jugibericht 2023

Im Januar sind wir mit zwei neuen Hilfsleiterinnen und zwei neuen Hilfsleiter mit viel Motivation ins Jahr 2023 gestartet. Mit viel Spiel und Spass haben wir die Kinder zum Lachen gebracht und haben und spielerisch auf die Wettkampfsaison vorbereitet. Nach einem Monat intensivem Training in Leichtathletik gings im Mai dann mit schönem Wetter los am 'Schnellster Fricktaler. Vier unserer Jugikinder qualifizierten sich zu unserem Stolz für die kantonale Meisterschaft - bravo! Eine Woche später haben wir den Sonntag an der Einkampfmeisterschaft verbracht und konnten super Resultate erzielen. Kurz darauf ging die intensive Trainingsphase fürs Turnfest los. Die Kinder haben gemeinsam geschwitzt, gelacht und durhaltevermögen bewiesen. Am 10. Juni freuten wir uns sehr, als wir den Car bestiegen & an die Jugendturntage Endingen gefahren wurden. Dort haben die Kids ihr Talent in Wurf, Weitsprung, Unihockey- & Hindernisparcours bewiesen.



Den Sommer krönten wir mit unserer Jugireise ins Connyland. Die weiteren Trainings gestalteten wir draussen mit viel Freude und Wasserschlachten. Nach den Sommerferien schafften wir mehr 10 neue Jugiplätze für die Erstklässler - welche jeden Mittwoch mit uns trainierten, sodass wir nun an drei Wochentagen in der Schule präsent waren. Wir bereiteten uns alle aufs Endturnen vor. Dort konnten alle ihr Talent erneut beweisen und das ganze Können auch den Eltern präsentieren. Wir sind sehr stolz, was die Kids alle geleistet haben. Danke an der Stelle auch an alle Helferinnen, Helfer & Kuchenbäcker:innen. Kurz nach dem gelungenen Event wechselten wir wegen des schlechten Wetters in die Halle. Dort haben wir oft an den Geräten geturnt wie Baren, Reck, Trampolin und Sprossenwand. Natürlich kamen Spiele nicht zu kurz und das Lieblingsspiel Sitzball wurde oft gespielt. Vielen Dank hier auch an unsere DR Mitglieder, welche oft als Hilfsleiterinnen eingesprungen sind.



Dank der zwei Samstagen, welche wir zum Papiersammeln investierten, konnten wir die Jugikasse aufstocken.

Im Dezember genossen wir den Jahresabschluss gemeinsam bei Punsch, Tee, Grättimänner und mit Besuch des Samichlaus. Wir blicken auf ein erfolgreiches, lustiges und aufregendes Jahr zurück und freuen uns, mit viel Elan in das neue Jahr zu Starten.



Im Namen des Jugileiterteams, von Herzen, Sibylle Hiltbrand - 06.01.2024